



# Kuscheltierfliegen

Heute auf dem Modellfluggelände

**AHLEN (top).** Ein fast schon traditionelles Highlight wartet auf die Kinder am heutigen Sonntag auf dem Modellfluggelände am Alten Münsterweg in der Tönishäuscher Bauernschaft Nienholt.

Ab 10 Uhr veranstaltet der Modellflug-Club Ahlen

liebe Kuscheltierfliegen. Alle Kinder, die ihre liebsten Kuscheltiere mitbringen, sind auf einen spektakulären Flug eingeladen!

Dabei sollte aber unbedingt beachtet werden, dass die kuscheligen Freunde nicht mehr als einen Kilo auf die Waage bringen dür-